



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 250  
22 de diciembre de 2023

## **La Facultad de Ciencias Químicas se consolida como referente en la formación académica**

Con una sesión solemne, la Facultad de Ciencias Químicas conmemoró 74 años de excelencia académica y contribución al campo de la química. Martha Suárez, decana de la Facultad, resaltó el compromiso de la institución con la preparación de las y los futuros profesionales en una infraestructura adecuada y con la oferta académica actual.

Durante su intervención, Fernando Novillo, director de la carrera de Química de Alimentos y Bioquímica Clínica, destacó la importancia de la educación e innovación en la enseñanza de las ciencias químicas. Además, reconoció el papel fundamental de la comunidad estudiantil frente a las problemáticas sociales.

Durante el evento y como ya es una tradición se realizó el reconocimiento a la trayectoria académica de estudiantes, así como a la planta docente y trabajadores, quienes han contribuido de manera significativa al crecimiento y prestigio de esta unidad académica.

Como parte de la celebración, hubo la participación musical del grupo de ensamble de cuerdas de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador. Finalmente, las autoridades reafirmaron su compromiso con la formación de profesionales capaces de afrontar los desafíos actuales y futuros en el ámbito correspondiente.

**D.L**

